
函館市地域公共交通協議会 令和４年度第５回総会会議録 

開催日時 令和５年３月２８日（火） １０時００分～１０時４５分 

開催場所 函館市役所８階 大会議室 

議  題 

(１) 函館市地域公共交通計画策定に係る調査業務の成果報告および今

後の検討の方向性について 

(２) その他 

出 席 者 

協議会委員                          

（計１６名） 

 奥平委員，木村委員，森委員，渡部委員，金光委員，今村委員， 

髙村委員，佐々木委員，酒井委員，武田委員，横田（吉）委員， 

春山委員，原委員，久保田委員，市丸委員， 

横田（有）委員（一般社団法人函館地区ハイヤー協会 専務理事 

山本氏代理出席） 

 

報道関係                            

（計 ２社） 

 

傍聴者                             

（計 ０名） 

欠 席 者 

協議会委員                         

（計 ９名） 

西村委員，大岩委員，石崎委員，大友委員，槇塚委員，日下委員， 

廣瀬委員，池田委員，巳扇委員 

事務局の 

出席者の 

職 氏 名 

函館市企画部計画推進室交通政策課長 横山 敬一 

函館市企画部計画推進室交通政策課主査 渡辺 大輝 

函館市企画部計画推進室交通政策課主任主事 沼田 伸之輔 

函館市企画部計画推進室交通政策課主事 小西 雄太 
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１ 開  会 【事務局／沼田主事】  
 

２ 議  題 

 

（１）函館市地域公共交通計画策定に係る調査業務の成果報告および今後の 

検討の方向性について 

 
【奥平会長】 
・ 議題（１）の「函館市地域公共交通計画策定に係る調査業務の成果報告お

よび今後の検討の方向性について」，事務局から説明をお願いする。 

 

【事務局／渡辺主査】 

・ （資料１，２に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑なし＞ 

 
【奥平会長】 

・ 私から２点意見を述べさせてもらう。 

・ まず，人口減少や年齢階層を示すグラフについて，現在のグラフでは視覚

的に掴みにくいため，人口ピラミッドで示すことが望ましいと考える。市の

人口が最大であった１９８０年，２０１５年，２０４５年の３時点の人口ピ

ラミッドを並べ，より危機感が伝わる形で示せないか。 

・ 次に「達成状況の評価」について，人口減少局面において，利用者を増や

すという目標が本当に相応しいのか，今回，本案を作成したコンサルタント

事業者にその意図や展望を確認してほしい。 

 

 ＜事務局了承＞ 
 
【奥平会長】 
・ それでは，本件につきましては，前回協議会で基本理念および基本方針を 

確認しておりましたが，今回はそれに続き，計画目標，施策・事業の実施方

針および評価項目について，今後，協議会として本案を基に検討を進めてい

くということでよろしいでしょうか。 

 
＜異議なし＞ 
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【奥平会長】 
・ それでは本議案を承認する。 
 

（２）その他 

 
【奥平会長】 
・ 予定していた議題は以上だが，その他，皆様から何かあるか。 

 

【市丸委員】 
・ 令和５年４月のダイヤ改正において，亀田支所前のバス停を集約する目標

があったと思うが，達成できていないように見受けられる。状況について確

認したい。 

 

【奥平会長】 
・ 事務局，いかがか。 

 

【事務局長／横山課長】 
・ 美原地区路線バス乗降場への路線バス乗り入れに関し，地域公共交通網形

成計画および再編実施計画においては，ご指摘のとおり現時点で全便乗り入

れが完了していることとなっているが，現状，周辺交通の混雑状況等を鑑み

て，段階的な乗り入れの実施を進めており，今後も引き続き，路線バス事業

者と協議しながら進めてまいりたいと考えている。 
 

【奥平会長】 
・ その他，皆様から何かあるか。 

 

 ＜報告なし＞ 

 

【奥平会長】 
・ 事務局から何かあるか。 

 
【事務局／渡辺主査】 
・ 次回総会については，６月頃に開催を予定しており，日程が近付いたら改

めてご案内する。 
 
【奥平会長】 
・ 他になければ，これで予定した議事をすべて終了したので，進行を事務局

にお渡しする。 

 

３ 閉  会 【事務局／沼田主事】 


